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Colossiens 1 :19-23, particulièrement les versets 15-17 : 

« (Jésus-Christ), Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né de toute la 

création. Car en lui ont été créées toutes les choses qui sont dans les cieux et 

sur la terre, les visibles et les invisibles, trônes, dignités, dominations, autorités. 

Tout a été créé par lui et pour lui. Il est avant toutes choses, et toutes choses 

subsistent en lui. »  

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Vous vous rappelez, récemment, dans la vision, ou dans le petit ravissement, 

comme je l’appellerais, ce lieu où j’ai été transporté, où j’ai vu ces gens, en me 

retournant, je me suis vu, et là-bas, il y en avait des millions. Et j’ai dit : “Je voudrais 

voir Jésus.” 

Et Il a dit : “Il est plus haut.” 

Eh bien, voyez-vous, quand les gens meurent, ils ne montent pas tout de suite 

vers Dieu. Or, vous, je suis certain que vous comprendrez ça. Je devrais peut-être 

l’expliquer du mieux que je peux.  

Maintenant, quand nous venons ici, nous nous souvenons que nous vivons 

dans trois dimensions. L’une d’elles, c’est la lumière, et l’autre, c’est la matière. 

Vous rappelez-vous quelle est la troisième ? L’atome -- le temps. Exact. Donc, la 

lumière, la matière et le temps. Et nos cinq sens contactent ces dimensions. Notre 

vue contacte la lumière, notre toucher contacte la matière, et ainsi de suite. 

Bon, mais, par la science, nous avons contact avec la quatrième dimension, 

pour ainsi dire. En effet, en ce moment, des images sont en train de traverser ce 

bâtiment, des voix de la radio, des images de la télévision, que nos sens n’arrivent, pas 

à contacter, mais pourtant, au moyen d’un tube ou d’un dispositif à cristal, on arrive à 

capter ces ondes dans l’espace et à les manifester. Donc, vous voyez, dans ce bâtiment 

même, en ce moment, il y a des actions de gens en direct, dans l’air, des voix en direct. 

Les Sept Dimensions 

- La Quatrième Dimension - 



2 
 

Elles sont ici. Nous le savons. Elles sont absolument la vérité. Et tout ce qu’on fait, 

c’est de les capter avec… Je ne comprends pas le mécanisme de ces choses que la 

science a inventées, mais nous savons que cela nous prouve qu’il y a une quatrième 

dimension. 

Maintenant, la cinquième dimension, c’est l’endroit où va le pécheur, 

l’incroyant, quand il meurt. La cinquième dimension est la dimension horrible. 

Et quand un Chrétien meurt, il va dans la sixième dimension.  

Et Dieu, Lui, se trouve dans la septième dimension. 

Alors, vous voyez, le Chrétien, quand il meurt, il va sous l’autel de Dieu, 

directement dans la Présence de Dieu, sous l’autel. Et il est dans le repos (Apo. 

14 :13). 

Pour simplifier : Quand un homme fait un cauchemar, il n’est pas 

complètement endormi, et il n’est pas non plus réveillé. Il se trouve entre le sommeil et 

l’état de veille, et c’est ce qui provoque chez lui d’horribles tremblements et des cris, 

c’est parce qu’il n’est pas endormi et qu’il n’est pas réveillé. Ça, c’est pour montrer 

où va un homme quand il meurt non converti (Psaume 9 :17 ; Luc 16 :19-31). Il a 

vécu le temps qui lui était alloué, sur la terre, il est mort ; et il ne peut pas aller 

dans la Présence de Dieu, parce que sans le Sang il n’est pas digne d’y aller (Apo. 

3 :21-26 ; 5 :8-10). Il est prisonnier. Il ne peut pas revenir sur terre, parce que son 

temps ici sur terre est terminé, alors il est prisonnier entre les deux, il est en plein 

cauchemar. Voyez ? Il ne peut pas aller se reposer dans la Présence de Dieu. Et il 

ne peut pas revenir sur terre, parce que son temps est écoulé (Eccl. 3 :1-2). Il est 

en plein cauchemar, et il reste là jusqu’au jour du jugement. Une situation 

horrible, voyez-vous. 

Maintenant, dans cette vision, je crois que j’ai été ravi jusqu’à cette sixième 

dimension, je regardais en arrière, ici-bas, je pouvais voir en arrière. Voyez-vous, la 

vue, en fait, ce n’est pas de voir avec les yeux, ça, c’est terrestre. Mais la vue, c’est 

quelque chose de plus grand que… La vue qu’eux ont, là-bas, ce qu’ils contactent va 

bien au-delà de tout contact possible avec nos sens naturels. [1] 

Dans la quatrième dimension, les gens peuvent prouver que la radioactivité a 

lieu maintenant même dans cette salle, que des messages diffusés par la radio 
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traversent cette pièce en ce moment même. Des images télévisées traversent ce 

bâtiment en ce moment, mais c'est trop rapide pour que nos yeux puissent les voir.  

Maintenant, si vous allez à des millions de kilomètres au-delà de cette 

dimension, vous vous retrouvez dans un endroit tout aussi réel que les images 

télévisées le sont dans cette pièce. Il y a le Seigneur Jésus-Christ, le Fils de Dieu 

ressuscité qui se tient ici, et la raison pour laquelle vous ne pouvez pas Le voir, 

c'est parce que notre cœur n'a pas été conçu pour ça.  

Et la raison pour laquelle nous ne pouvons pas voir les images de télévision 

c’est parce que nos corps ne sont pas configurés comme des instruments pour capter 

les objets envoyés mécaniquement.  

Mais lorsque notre corps est en harmonie avec Dieu et devient une partie 

de Lui, notre âme peut alors capter la puissance du Saint-Esprit pour confirmer 

la Présence du Seigneur Jésus-Christ dans toute Sa puissance et Son 

Omnipotence. Il est ressuscité des morts. Il vit parmi nous aujourd'hui. Et il veut 

retrouver la communion avec son peuple. Sa grande majesté, Sa gloire se répandent 

maintenant. Et Il désire de nouveau communier avec Son peuple comme Il le faisait 

dans le jardin d'Éden (Jean 17 :24 ; Gen. 3 :8). [2] 

Combien ont déjà vu cette photo qui a été prise, ici à Houston ? Elle est ici. Elle 

est là devant maintenant, vous voyez. Elle est là, suspendue, juste à côté, entre moi et 

la femme, maintenant même. Elle est là, Elle tournoie. Si la femme voulait en être 

témoin ; elle sait que pendant les quelques dernières secondes, il y a eu quelque chose 

comme une sensation très douce. Si c'est vrai, levez la main. Voyez ? Je suis en train 

de La regarder. Vous voyez, c'est comme de vivre dans une autre dimension. Je La 

regarde, à travers la femme. [3] 

 
Si je ne vous cite pas votre prière, que vous étiez en train de prier, que j'ai 

entendue dans une autre dimension, un autre monde, si je vous dis ce pour quoi 

vous êtes en train de prier, allez-vous croire que Jésus vous a entendu ? Que ceci c’est 

Son onction ? Qui écoute la prière ? Christ. [4] 
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Quand Il fait apparaitre quelque chose, montre une vision, alors c’est juste 

quelque chose ; et selon les hommes de science, je suis dans une autre dimension. 

C'est le sixième sens, la quatrième dimension, ou peu importe comment vous voulez 

appeler ça, quant à moi, c’est le Saint-Esprit. C'est vrai. [5] 

Or, nous avons appliqué ça, dans le service de guérison, toujours du côté 

guérison. Le cancer, la tumeur, la cataracte, la tuberculose, toutes ces choses ne 

sont pas des choses naturelles, elles sont surnaturelles, et ce sont des démons. 

L’Écriture le confirme clairement. Mais il s’agit là de démons dans le corps, qui se 

manifestent par des tumeurs, comme un cancer, il y a une vie dedans, et la vie de 

ça, c’est un démon. Une cataracte qui prend de l’extension, une tuberculose qui se 

propage, et d’autres maladies, ce sont des démons. Ça, c’est sous une forme 

physique. 

Maintenant, nous allons parler des démons sous une forme spirituelle, dans 

l’âme. Ils sont dans l’âme, tout comme ils sont dans le corps. Et nous sommes bien 

obligés d’admettre que nous voyons qu’ils sont dans le corps des gens, sous forme de 

cancers et de différentes maladies qu’il y a dans le corps humain. 

Tout dernièrement, on a même déclaré que le cancer est une maladie de 

quatrième dimension, qu’il se trouve dans une autre dimension. Bien sûr, il s’agit 

de démonologie. Toute maladie est une maladie de quatrième dimension, au 

départ. 

Or, mais, bon, un cancer dans le corps ou bien un cancer dans l’âme, le démon 

peut pénétrer dans les deux endroits. Or, il arrive souvent à bien des gens d’avoir 

des bonnes pensées, de braves gens, qui essaient, souvent, de se reposer sur une petite 

théologie quelconque qu’ils ont, ou sur quelque chose qui leur a été enseigné dès leur 

enfance, et ils constatent, malgré tout ça, qu’au fond de leur être, qu’au fond de 

leur âme, il y a encore quelque chose qui n’est pas en ordre. Il y en a beaucoup ici 

ce matin, sans doute que partout où on trouve des Chrétiens rassemblés, on trouve 

des gens qui ont de ces esprits en eux, qu’ils… C’est quelque chose d’indésirable. Ils 

n’en veulent pas. Ils disent : “Oh, si seulement je pouvais arrêter de mentir ! Si 

seulement je pouvais arrêter de convoiter (I Jean 2 :15-17) ! Si seulement je pouvais 
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arrêter ceci ou cela !” Or, ça, ce sont des démons. Et, bon, ils se présentent sous la 

forme de religion, souvent. [6] 

Remarquez. Son premier être était Esprit (Jean 4 :24), Dieu, surnaturel, très 

bien, le grand Éternel. Deuxièmement, Il commença à se donner une forme se 

rapprochant de la chair dans une théophanie, comme on l'appelle, 'la Parole, un 

corps (Jean 1 :1-2) ! C'est donc l'état dans lequel Il était, lorsqu'Il rencontra Abraham 

et qu'Il fut appelé Melchisédech (Gen. 14 :17-20). Il était sous la forme d'une 

théophanie. Maintenant, nous allons y arriver et prouver cela dans quelques minutes, 

si le Seigneur le veut. Il était la Parole.  

Une théophanie, c'est quelque chose que vous ne pourriez pas voir. Cela 

pourrait être ici même, en ce moment, et vous ne pourriez pourtant pas le voir. C'est 

pareil, eh bien, à la télévision. C'est dans une autre dimension. La télévision ; des 

gens, en ce moment, se déplacent dans cette salle en chantant ; il y a aussi des 

couleurs. Tout votre être est sensible aux cinq sens seulement. Et vous n'êtes sensible 

qu'à ce que vous pouvez voir dans les limites de la vue. Mais il y a une autre 

dimension qui peut être perçue après transformation, au moyen de la télévision. 

La télévision ne fabrique pas d'image. La télévision ne fait que la conduire dans 

un circuit, et ensuite l'écran de télévision la capte. Mais il y a l'image pour commencer. 

La télévision était là lorsqu'Adam était là. La télévision était là lorsqu'Elie était sur 

le Mont Carmel. La télévision était là lorsque Jésus de Nazareth marcha sur les côtes 

de la Galilée. Mais c'est seulement maintenant que vous la découvrez. Ils ne l'auraient 

pas cru à ce moment-là. Vous auriez été traités de fous, si vous aviez dit quelque chose 

comme cela. Mais maintenant, c'est devenu une réalité ! Et c'en est également une, 

que Christ est ici ! Les Anges de Dieu sont ici (Psaume 34 :7 ; Psaume 91 :11). Et 

un jour, dans le grand Millenium à venir, ce sera plus réel que la télévision ou 

n'importe quoi d'autre, parce qu'ils sont ici ! 

Dernièrement, j'ai lu dans le journal de Tucson, un article racontant le cas d'une 

femme qui, alors qu'elle roulait à, je crois, soixante ou quatre-vingts kilomètres à 

l'heure, heurta un vieil homme qui portait un pardessus. Elle poussa un cri et arrêta sa 

voiture. Il fut projeté en l'air là, au milieu du désert ! Et elle courut en arrière pour le 

retrouver et il n'était pas là. Ainsi, que fit-elle ? Des gens derrière elle, virent cela 
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arriver, ils virent ce vieil homme être projeté en l'air et son pardessus tournoyer. Ils 

coururent donc en arrière pour regarder. Ils ne purent trouver l'homme nulle part. Ils 

appelèrent la police. Celle-ci vint examiner l’endroit ; il n'y avait là personne. 

Eh bien, chacun d'entre eux témoigna que la voiture fit un soubresaut et heurta 

l'homme. Il s'éleva en l'air et tout le monde vit cela. Des témoins se trouvant dans deux 

ou trois voitures virent ceci arriver. On découvrit finalement que cinq ans auparavant, 

un vieil homme portant un pardessus avait été heurté et tué au même endroit. Lorsque 

vous partez d'ici, vous n'êtes pas mort ; vous devez revenir, même si vous êtes un 

pécheur, et être jugé d'après les œuvres faites dans le corps. « Si cette tente où 

nous habitons sur la terre est détruite, nous en avons une autre qui nous attend. » (II 

Cor. 5 :1). En morphe, c'est la Parole. [7] 

Nous arrivons tous au bout du chemin où nous rendrons compte de chaque 

parole (Matt. 12 : 36-37). En ce moment, nous savons que nos voix… Quand nous 

naissons, notre premier petit cri est directement enregistré sur une cassette. Il sera 

rejoué au Jour du Jugement (Héb. 9 : 27-28). Même les vêtements que vous portez 

apparaîtront devant vous, au Jour du Jugement (Apo. 20 : 11-15). Même la science 

a démontré cela au moyen de la télévision. Vous voyez, la télévision ne fabrique pas 

d'image, elle ne fait que la canaliser. La couleur des vêtements, chaque fois que 

vous vous déplacez, chaque pensée qui se traverse votre esprit, tout cela est 

absolument conservé dans les archives de Dieu. Et toute cette chose sera présentée 

devant vous, chacune de ces robes sales que vous portiez ; chaque fois que vous êtes 

allé chez le coiffeur vous couper les cheveux que Dieu vous a donnés. Ça va être 

présenté. Vous répondrez de cela. Vous ne pouvez pas échapper là-bas, même les 

pensées de votre cœur au moment où vous le faites, seront jouées devant vous 

(Prov. 23 : 7). Comment allez-vous vous échapper ? "Comment échapperons-nous si 

nous négligeons un si grand salut ?" (Héb. 2 : 3-4). Voyez-vous ? On ne va pas 

s'échapper. Chaque mouvement et les pensées du cœur sont enregistrés 

directement dans une autre dimension, jusqu’à la couleur même des vêtements que 

vous portez. La télévision, la télévision en couleurs prouve cela, le dévoile et le 
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montre, vous voyez, et ce n'est qu'une dimension des trois où nous vivons. Vous 

voyez ? [8] 

Je n'ai jamais cru que le Ciel est un endroit où il y a un tas de bâtiments, où il y 

a un tas de maisons construites là-bas avec du mortier, enduites de papier, de peinture 

sur le mur. Je n'ai jamais cru qu'un être surnaturel devrait vivre dans une maison 

littérale. Je crois que lorsque Jésus a parlé dans Jean 14 :1-2, Quand Il a dit : "Il y a 

plusieurs demeures dans la maison de mon Père", Il voulait dire "un corps, un lieu 

d’habitation". Car les Écritures prouvent la même chose, elles disent : "Si ce 

tabernacle terrestre est dissout, nous en avons déjà un qui nous attend." Le voyez-vous 

?  

Les êtres mortels sont les seuls à vivre dans des habitations mortelles. Les 

êtres immortels vivent dans des habitations immortelles. Et le lieu dans lequel nous 

entrons jusqu’à notre retour n’est pas une maison faite de briques, de mortier et 

d’argile, ni de pierres précieuses, ni de bijoux. C’est un endroit, une condition, c’est-

à-dire que nous quittons cette dimension où nous vivons pour entrer dans une 

autre dimension. Et c'est une maison, un tabernacle, un lieu d'habitation.  

Jésus a dit : "Détruisez ce temple, et je le rebâtirai en trois jours." (Jean 2 : 19-

21). Et ils pensèrent qu'Il parlait du temple de Salomon, mais qu'Il parlait de Son 

propre corps.  

Il est allé préparer une place pour chaque croyant afin que, dès l’instant même 

où nous sortons de ces régions mortelles, nous n'entrions pas dans un mythe ou un 

esprit surnaturel, mais nous entrions dans un tabernacle, une demeure (Phil. 3 : 20-

21). Et cela pourrait être ici même dans ce bâtiment, dans un lieu qu'aucune autre 

activité radio ou rien ne peut toucher. Ça se trouve là, exclusivement établi par Dieu 

seul.  

Écoutez, Moïse était mort depuis huit cents ans. Elie avait été ravi depuis 

environ six ou sept cents ans. Et là, ils se sont tenus sur la Montagne de la 

Transfiguration, les deux dans leur état d’êtres mortels en train de parler à Jésus juste 

avant qu'il aille au Calvaire (Matt. 17 : 1-9). Vous voyez ce que je veux dire ? Alors 

qu'est-ce que j'essaie de dire, que nous sommes en train de regarder quelque chose de 

mythique, une issue qui se trouve au-delà de cent millions d’années ?  
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Je ne peux pas croire qu'il existe une maison là-bas. Mais je crois que cette 

maison dont Dieu parlait est bien présente ici maintenant, que c'est l'endroit où les 

êtres mortels, lorsque nous cessons d'être mortels ici, nous entrons dans l'immortalité, 

là-bas, dans un endroit.  

Et je crois que c'est là où se trouve Jésus aujourd'hui, le Seigneur Jésus 

ressuscité ; Il n’est pas quelque part, à des millions de kilomètres de là, mais Il est ici 

présent avec nous maintenant (Matt. 28 :20 ; Hébreux 13 : 5-6). [2] 
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